

★6月の活動予定★

◎森林・山村多面的機能発揮対策事業

フィールド 花巻市高松

活動内容 第3回花巻森・守塾準備

日時 4週に予定しています

◎いわての森づくり県民税事業

フィールド 北上市上鬼柳

活動内容 伐木・森林整備

日時 3週に予定 9:00より

※詳しくは事務局まで

事務局(090-4636-6467)

★5月の活動状況★

残念ながら、今月の活動は月末までありませんでした。
事業補助金の決定が遅れたので着手が遅れました



泉と芹小屋の間に倒れました

第3回花巻森・守塾開催

今回で3回目の花巻森・守塾が6月24日(土)から市内高松で始まります、今回は花巻市からの要請で初級コースと中級コースを分けて行って欲しいとの事で、初級コースを6月24日、7月1日、7月2日の3日間で行う事になりました、場所は今年度から変更し市有林を使います、初級コースが終了後に初級コース講習生を含めたステップアップコースとしての中級コースを行いたいと考えております。研修場所の下刈りなども含めた準備を開催前に行いたいと考えています。

☆新渡戸観音泉の神木☆

昨年の11月号に紹介しました、新渡戸観音泉の杉の御神木が先日の5月8日の強風のために折れて倒れてしまいました。

長きにわたり住民の信仰の対象になっていた杉が折れてしまい残念であります。中が空洞化していて、いつ倒れるか心配していたとの事でした。でも流石に神木でしょう、傾きは住居の方になっていましたが倒れた方向は逆で泉と芹小屋のほんの僅かな隙間に倒れて行き人等にもケガはなく被害が最小となっていました、大切に守られてきた証ではないでしょうか、この様に自然の力で最後を迎え神がかりの如くに閉じた事は、ありがたいと又、住民は信仰するでしょう。

しかし、他では知り合いの人が釜石線の沿線に住んでいますが、SL銀河が走るのを楽しみにしています、しかし心無いファンと云えるか分からない人間が撮影のために桜の枝をノコギリで落として写真を撮影したりするそうです、切り口から病気になったりします。己の目的の為にそのような事をする輩はひじょうに憤りを感じます。反省もせず畑の中を逃げて行くそうです。いかなる理由があっても人様のものを勝手に手をかける事は許されないとします。そんな話を聞いて自分も前に有ったなとムカムカしました、我々は理解しない方から見れば間伐もそうかもしれませんが、他人の物を勝手に伐っている訳では有りませんし、守りために行っているんだと説いて行く事も大事です。そもそも、そんな輩とは違いますがね。我々にはその様な人はいないと思っているので心配ないですかね。そんな思いが浮かんだ神木の倒木の現場でした。



真っ直ぐ伸びて立っている倒れる前です。

折れてしまいました

